

700
515

Awo und SPD feiern zum Familienfest in der Boy

Die Ortsvereine der Awo und der SPD laden am Samstag, 22. Juli, zum Familienfest in der Boy ein. Von 14 bis 18 Uhr wird im Sozialzentrum der Arbeiterwohlfahrt an der Kraneburgstraße 50 bei kühlen Getränken und Leckereien vom Grill, Kuchen und frischen Reibekuchen gefeiert. Für die Kinder gibt es eine Hüpfburg, Spiele und vieles mehr, versprechen die Veranstalter. Auch für Musik ist gesorgt. Die Ortsvereine freuen sich auf möglichst viele Gäste.